



## Nouvelles fraîches!

publié le 04/04/2016

---

Cette première journée s'est passée tranquillement avec quelques imprévus . La météo a été un peu fraîche , mais la visite du site Airbus a plu aux élèves.Quelques taxis à Toulouse, nous ont certes ralenti , mais à 22 heures , tout le monde était couché. A demain ....



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.